
環境
*********************************************************************************

　担当課 環境課（2018年８月回答）〔8/27～31〕

　提案・意見 外来種の昆虫アルゼンチンアリについて

　最近アルゼンチンアリを伊勢市でも多数見かけるようになりました。
　他都市でも在来種の生態をおびやかし駆除対象になっています。
　伊勢市では、何か対策をとられていますか？

　回答

　特定外来生物であるアルゼンチンアリに対する市の対策につきまして
は、アルゼンチンアリ（と思われるアリ）の目撃情報を市環境課、また
は、県伊勢農林水産事務所にご連絡いただきましたら、県と連携し現地
確認を行い、対策を検討することとしています。
　なお、三重県に確認しましたところ、現在のところ、県内で生息や定
着が確認された地域はないとのことでした。



ごみ
*********************************************************************************

　担当課 清掃課（2018年８月回答）〔8/27～31〕

　提案・意見 ゴミ袋の品質、強度検査について

　伊勢市は、ごみ袋の検査について「市民の声」本年７月回答で次のよ
うに回答しています。
　「伊勢市指定ごみ袋は、製造事業者を承認する段階で規格どおりであ
るかを検査しています。」
　この検査は業者が検査機関に依頼した検査ですか、それとも伊勢市が
直接検査機関に検査を依頼しているのでしょうか。後者であれば比較的
安心ですが、前者であれば業者任せになりますがどちらでしょうか。

　回答

　お問い合わせがありました検査は、製造事業者を承認する段階で事業
者が第三者に依頼して実施するもので、日本工業規格に基づき第三者が
検査し証明した書類をもって市が判断しています。
　製造承認後に規格外の不良品が発生した場合は、その原因を調べて製
造事業者に対策を指示しています。また、不良品が手元にありました
ら、製造事業者による商品交換など対応したいと思います。
　今後とも指定ごみ袋制度にご理解・ご協力賜りますよう、宜しくお願
いいたします。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 監理課（2018年８月回答）〔8/27～31〕

　提案・意見 道路の舗装について

　県道伊勢合同庁舎前交差点から前山町方面へ行く市道に沿って流れて
いる川の堤防道路？で農業屋藤里店の後ろの場所だけ未舗装です。雨の
日の後には水がたまりぬかるみにもなります。多少狭くなっている所で
すがその先のベリー藤里店まで来ると舗装してあります。この部分には
舗装はできないのでしょうか。

　回答

　この度は市民の声にご意見、ご提案いただきありがとうございます。
　藤里町地内の朝川左岸の堤防道路については、三重県が管理する朝川
の管理用通路となっておりますので、ご要望の内容については、三重県
伊勢建設事務所総務・管理室管理課に申し伝えさせていただきます。
　なお、堤防道路の一部において、市道として認定され舗装してある区
間もございますが、ご提案いただいた区間については、市道として認定
するために必要な道路幅などの一定の基準を満たしていませんので、ご
理解いただきますようお願いします。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 監理課（2018年８月回答）〔8/27～31〕

　御木本道路沿いに吉村パン販売所があり停車していた軽トラックが進
行方向に対し直角に流されていた。
　今、思う事は勢田川に支流から流れ込むとんでもない水量に対応出来
ない。
　その後昭和49年の七夕水害で錦水橋付近の床上、床下浸水があり今も
岡本町や岩渕町の家基礎はかさ上げしている家が多い。その時も宇治山
田駅は浸水したと聞く。
　伊勢の玄関口宇治山田駅が浸水なんてのはあってはならない。伊勢市
役所も水が入っているのではと想う。
　今勢田川を横断しているJR東海の橋脚付近を朝日丸が川底をしゅんせ
つしているが良い事で定期的にやってもらいたい。

　提案・意見 川の氾濫

　勢田川、五十鈴川の氾濫（2017平成29.10.22台風21号）
　47年前つまり1971（昭和46年）に私が勤めていた「元東海電気工事伊
勢営業所」（現トーエネック）が事務機を扱う「アタケ」と「丸万タク
シー」横にありました。近くに県の庁舎があり勢田川がありました。
　中部電力から台風の影響で配電線が切れたと連絡があり数名に出動の
要請が深夜にありました。雨、風が吹き車で出勤と思いましたが風によ
る飛来で車に当り被害が出ると思いカッパを着て親父のスーパーカブで
出勤すると御木本道路の祖霊社から明倫小学校にかけて低地になり単車
がズブズブと浸水していくではないか。エンジンストップしてしまい押
して会社まで行き少し高くなったアタケ玄関に深夜という事もあり停め
ておいた。
　会社の敷地奥より水が流れフナが流れて泳いでいた。会社へ入いるや
便所出入口付近に積んであった水筒（６?×８個）クーラーボックス
（８個）が水にプカプカと浮いている。２階へ昇る階段は２段位浸水。

　回答

  この度は市政への提案箱にご意見、ご提案いただきありがとうござい
ます。
　市では、平成29年10月の台風21号の浸水被害を受け、国、県と連携し
立ち上げた勢田川流域等浸水対策協議会において、勢田川流域の浸水対
策に取り組んでおります。
  勢田川の浚渫につきましては、国の所管であるため、国土交通省三重
河川国道事務所において、実施していただいており、順次実施予定と
なっております。
  市としましても、国・県と連携しながら、浸水対策に今後も取り組ん
でまいりますので、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。
  今後とも市政運営に対しまして、ご理解とご協力をお願い申し上げま
す。



まちづくり
*********************************************************************************

　担当課 維持課（2018年８月回答）〔8/27～31〕

　提案・意見 国体に向けて町をキレイに

　今年は国体が伊勢市でも開催されるからもっと町をキレイにしてほし
いです。
　歩道の街灯が少なすぎます。
　草ものびてるとこが多くて学生が通るのに危険だらけです。
　もっと安全安心できる町にしてください。
　シルバーさんや市が依頼してる警備員さんとかにお願いしたら時間を
かけなくても草刈りくらいはできると思います。

　回答

　今年は高校総体（インターハイ）が開催されたことから、会場周辺の
草刈り等を事前にさせていただきました。
　また、道路通行上、危険と思われる箇所については、地元自治会と協
議して照明設置の検討を行っています。

今後も安全で安心できる町となるように努めてまいりたいと思いま
す。
　貴重なご意見ありがとうございました。



まちづくり
*********************************************************************************

　担当課 都市計画課（2018年８月回答）〔8/27～31〕

　提案・意見 伊勢市駅周辺の再開発について

　大規模な駅前整備があった式年遷宮の前後から随分過ぎてしまいまし
たが、書かせて頂きます。伊勢市駅前は県道に接する南口と北口とでか
なり分断されているように感じます。以前の質問で高架化というのは現
状非常に厳しいものであるという事が分かりました。ですが来る次の式
年遷宮（遷宮のタイミングで再開発をするかは分かりませんが）での再
開発では伊勢市駅に南北自由通路を通すなど、南口北口周辺の移動をも
う少し快適なものにしてほしいです。

また伊勢市駅前が一大観光地としては少々寂れているのではないで
しょうか。（前よりはかなり改善している）これは伊勢市やその周辺地
域の車社会化が進んでいるからこそではないかと自分は考えておりま
す。そこで車で駅前に手軽に行けるように駐車場（出来れば地下に）を
整備をしてみるのはどうでしょうか。（三交インの隣に駐車場がありま
すがあそこは再開発で複合施設が建設予定なのですよね？）そうすれば
地域の人たちも駅前に行きやすくなり、交通渋滞の改善という意味でも
パークアイランド構想のようなことも可能となるかもしれないです。

　回答

　貴重なご意見ありがとうございます。
　ご意見にある鉄道による南北分断の解消や伊勢市駅周辺の活性化、渋
滞対策は本市の重要課題であり、伊勢市をはじめとする行政や鉄道事業
者など様々な関係機関と課題解決に向け、連携し取組みを進めていると
ころです。
　ご提案の自由通路や駐車場整備についても、これまで議論がなされま
したが、実現に至っておらず、実現可能な対策として伊勢市駅前を含
む、中心市街地の活性化については、伊勢市駅前地区第一種市街地再開
発事業や駅周辺の道路整備をはじめ、商店街の活性化対策を、交通課題
については、公共交通の再編による利便性向上などに取り組んでいると
ころです。
　今後も、伊勢市のまちづくりにご理解ご協力賜りますようお願いいた
します。



教育
*********************************************************************************

　担当課 学校教育課（2018年８月回答）〔8/27～31〕

　提案・意見 早修小学校の通学路について

　中島小学校校区に居住予定で、２歳の娘の保護者です。
　今回の伊勢広報にて、中島小学校は早修小学校へ統合されることを知
りました。
　中島地区から早修小学校へ通うには、天神ヶ丘トンネルを通って通学
することになると思うのですが、日中でも薄暗く、以前より電気ショッ
クを持った不審者の情報があったり、また、石垣が崩れ落ちそうなとこ
ろも多々見受けられ、子どもの通学路に適切ではないと思います。
　津波の危険からは逃れられるかと思いますが、日々の通学の危険に関
しては、伊勢市としてはどのようにお考えでしょうか？
　今後、通学路の整備も行っていただきませんと、子どもは学校へ通学
させるのは難しいと思います。一度市の職員の方が、天神ヶ丘トンネル
を通って、早修小学校まで行ってみる必要があると思います。子どもの
安全を守ることを一番に考えて欲しいと思います。

　回答

　現在、早修小学校・中島小学校共に天神丘トンネルは通学路に指定し
ておりません。しかし今後、統合に伴う通学路の指定に際しては、児童
がより安全な登下校ができるという点も含め、検討していきたいと考え
ております。また関係部署と協議もしながら進めてまいりたいと考えて
おります。ご意見ありがとうございました。



その他
*********************************************************************************

　担当課 広報広聴課（2018年８月回答）〔8/27～31〕

　提案・意見 暮らしの情報・手続き内容についての提案

　この度、突然ではございますが、貴ホームページの暮らしの情報・手
続きの内容について提案があり、今回連絡致しました。
　生活インフラの情報が水道手続きしかなく、引っ越し等の際には電気
の手続きも必要であると思います。こうした手続きのページがないのは
おそらく、民間事業者によるものだからではないかと推測致しますが、
いずれも生活するにはなくてはならないインフラです。
　電気は既に小売りが自由化されていることを踏まえて、住民の方々が
生活する場所で選択できる事業者一覧のようなもの程度であれば紹介す
ること自体は問題はないのではないでしょうか。それにより皆様にとっ
て、より良いホームページ内容になるかと思います。色々と調べてみる
とそうしたリストのようなものはあったりしますが、それ自体が民間の
ホームページのものであるため、今回なるべくリストだけの連絡網とし
ての機能だけとなるページを作成してみました。
　つい先日、自分の住む地域のホームページでこうした一覧があればい
いのにと感じ、他の地域はどうなのだろうという思いから、調べてみた
ところやはり一覧として紹介している役所はあまりありませんでした。
　私自身こうした業界で働いていることもあるのですが、各地域で住民
の方々がより便利に感じてもらえるような内容になれればと思い微力な
がらリストを作成してみました。著作権の問題も特にありませんのでご
自由にお使い頂ければ幸いです。ご検討してみてください。また、こう
変更したら載せることも検討できるというような改善点ございましたら
修正致しますので、なんなりとお申し付けください。
よろしくお願い致します。

　回答

　このたびは、「暮らしの情報・手続き内容」についてご提案をいただ
きましてありがとうございます。
　ご意見にもありますとおり、電気事業については民間事業者が行って
いるものであること、また、今後、事業者の新規登録や廃止などの可能
性もあることから、当市のホームページでは案内をしていません。
　ご提案をいただきましたところ申し訳ございませんが、ご理解・ご了
承いただきますよう、お願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 管財契約課（2018年８月回答）〔8/27～31〕

　提案・意見 喫煙について

　先日伊勢市役所本館へ行った際、秘書課のあたりから、タバコの臭い
がしました。建物内全面禁煙ではないのでしょうか。

　回答

　市役所本庁舎内は全面禁煙とし、本館、東館の屋上のみを喫煙場所と
しているところでございます。引き続き、受動喫煙の防止に努めてまい
りますので、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 スポーツ課（2018年８月回答）〔8/27～31〕

　提案・意見 ダイムスタジアム伊勢のアナウンス等の音量

　ダイムスタジアム伊勢の近所に住む者なのですがいろいろな大会が行
われているのは良いことなのですが大会運営者の違いのせいか場内音
楽、アナウンスがとてもうるさい時があります。スピーカーの向きや音
量の規定等再考をお願いします。

　回答

　平素は、市のスポーツ行政にご理解とご協力をいただき、ありがとう
ございます。

このたびは、ダイムスタジアム伊勢でのアナウンス等の音量につい
て、ご迷惑をおかけしてしまい、申し訳ございませんでした。
　今後は、スピーカーの向きの変更、音量調整等を行い、場外への音漏
れが最小限となるよう努めてまいりますので、ご理解いただきますよう
よろしくお願いいたします。


